

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirkes
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 15.12.2022

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

2. Resolution

betreffend

Schutz der persönlichen Freiheit in der Entscheidung, welche Worte man bei einer Begrüßung wählt

Die Bezirksvertretung Ottakring spricht sich dafür aus, dass es der persönlichen Entscheidung jedes Bürgers, jeder Bürgerin obliegt, welche Worte bei einer Begrüßung gewählt werden. Ausgenommen davon sind rassistische, gegen das Wiederbetätigungs-Gesetz verstoßende und diskriminierende sowie sonstige verhetzende oder illegale Grußworte.

Begründung

Es ist zu verurteilen, dass Menschen, die in Wien mit „Grüß Gott“ grüßen, belästigt bzw. schlecht behandelt werden, weil sie angeblich gegen einen Kodex und informelle Vorschriften verstoßen, demzufolge in Wien nur mit „Guten Tag“ begrüßt werden dürfe. Insbesondere politische Mandatäre haben hier eine verantwortungsvolle Vorbildfunktion.

Die Bezirksvertretung Ottakring bekennt sich zu einem toleranten und wertschätzenden Umgang und akzeptiert unterschiedliche Grußformeln. Im Sinne einer respektvollen und wertschätzenden Begegnungskultur sprechen wir uns gegen jede Art der Diskriminierung von Menschen aus, die mit „Grüß Gott“ grüßen.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Mag. Horst Ganitzer
Bezirksrat